Stellungnahme zum Antrag	228/2023

Landeshauptstadt Stuttgart Der Oberbürgermeister GZ: OB 6217-06 Stuttgart, 25.04.2024

## Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte - Fraktionen

FDP-Gemeinderatsfraktion

Datum

31.07.2023

Betreff

Sichere Verbindung zwischen Universität/Vier-Eichen-Grillhütte und Bärensee

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Zu dem o.g. genannten Antrag vom 31.07.2023 und 21.12.2023 nimmt die Stadtverwaltung wie folgt Stellung:

## Zu Punkt 1,,Die Querung der Magstadter Straße"

Die Straßenverkehrsbehörde hat gemeinsam mit dem Polizeipräsidium Stuttgart die verkehrliche Situation im Bereich der Verbindung zwischen Universität/Vier-Eichen-Grillhütte und Bärensee geprüft. Die Unfalllage ist unauffällig. Die Stadtverwaltung nimmt jedoch die Einschätzung der Fußgängerrinnen und Fußgänger sowie der Radfahrerinnen und Radfahrer, dass das Queren der Magstadter Straße hier gefährlich sei, ernst.

Deshalb hält die Stadtverwaltung zur Verbesserung der Querungssituation die Herstellung einer Überquerungshilfe für sinnvoll. Da die Zuständigkeit für die Magstadter Straße allerdings bei der Straßenbauverwaltung des Landes liegt, wird die Stadtverwaltung den Straßenbaulastenträger um Überprüfung bitten, ob eine Querungshilfe in dem Bereich möglich ist. Nach Vorliegen der Ergebnisse wird das weitere Vorgehen entschieden.

## Zu Punkt 2 "Kreuzung Neubruchtorweg und Roter Weg/Pfaffenstichweg"

Der Neubruchtorweg und Roter Weg/Pfaffenstichweg befinden sich im Wald. Daher ist nach dem Landeswaldgesetz die untere Forstbehörde zuständig. Die Straßenverkehrsbehörde hat dort keine Befugnis.

Wir haben deshalb den Gemeinderatsantrag mit der Bitte um Prüfung an den Forst Baden-Württemberg weitergeleitet.
Dr. Frank Nopper

Verteiler </ri>